

# ラグビー部

現部長 藤城 王羅  
前部長 倉本 嶺志  
顧問 伊與田・山下先生

「one for all all for one」

みなさんもよく「存じのこの言葉はラグビーが発祥の言葉です。ラグビー」というと、汚い…とか、危ない…とか、ホモが多い…などの印象を持つ人も少なくないと思います。事実、昨年は一年生が二名しか入りませんでした。しかし、ラグビーはカッコいいのです。この言葉通り、十五人が一丸となつてボールを前へ進め、トライをする。まさに「one for all all for one」な、熱くそれでいてクールな競技なのです。

現在、我々は伊與田先生、山下先生の熱心な指導の下、日々の練習に励んでいます。東高単独チームでは試合に出ることは出来ないものの、昨年は合同チームで出場し、地区大会優勝、全道大会5位という結果を残すことが出来ました。これは、先生方、先輩方、保護者の方々のご支援、マネージャーさんのサポートがあつたからこそのです。本当にありがとうございました。これからも感謝の気持ちを忘れずに努力していきます。

最後になりますが、とことん体を張つて、血を流しながらも這い上がり、チームのために全力を尽くす先輩方の姿はとても輝いていました。そんな先輩方と共に汗を流した日々は僕達の一生の宝物です。これからも応援よろしくお願ひします。

